

子育て応援支援金初めての贈呈式 子どもと子育て家庭を全力で応援します

村の新しい子ども・子育て支援事業に基づく『子育て応援支援金』の初交付を記念して5月24日に贈呈式を行いました。この支援金は小学校・中学校(希望の里学園では7年生) 入学(進級)時に10万円、高等学校入学時に20万円を交付するもので、村に住所があり村外の学校に入学する場合も、村に住所がなく希望の里学園に入学する場合も交付の対象となります。



贈呈式へのご参加ありがとうございました。式の最後に行われた記念撮影。

4組の親子が出席した贈呈式は和やかに行われました。出席が叶わなかった杉岡村長がビデオメッセージで入学のお祝いを述べ「村の希望であり宝である子ども達と子育てに取り組むご家庭を、村をあげて応援していきます」と事業に込めた思いを伝えました。村は、この支援金の他にも赤ちゃん誕生祝い金や奨学金返還免除の制度などを新設。未来の担い手である子どもとそのご家庭を全力で応援していきます。



高橋副村長が支援金の目録と記念品を手渡しました。

贈呈式の記念品は村内で生産されたベーグルとハーブティー



〔編集後記〕
● 広報の完成が近づいたのに1か月が終わる早さを実感します。一方でその1か月のできごとを広報の制作とともにじっくり振り返ることができません。風景の撮影を兼ねて、時間をかけて村内をまわりたいと思いつきながら、広報3年目にしていまだ実現できず…今年こそは、広報の新たな旅に出て、新しい発見につなげたいと思います。(菅野)

● 飯館村でそれぞれの目標に向かって取り組む方々の思いと今に至るプロセスを聞かせていただきました。震災で大きく傷つき多くのものを失った先に、こんなにも豊かな彩りで挑戦が生まれて来る…心を揺さぶられました。飯館村は今も開拓の村なのかも知れません。お忙しい中ご協力をいただいた皆様、本当にありがとうございました。(星)

大火山のツツジ こちらから▶



大火山に自生するヤマツツジの群生を5月上旬に撮影しました。動画投稿サイトYouTube 飯館村公式チャンネルで空中散歩をお楽しみください。



P12の関連記事もご覧ください。

「ネイティブスピーカーズ 飯館言葉の達人たち」これまでの回は



◀こちらから。次号から新シリーズが始まります。

飯館村 YouTube

